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 Кот-предсказатель дает прогноз на игру Россия — Испания 13

 23  2018 .            . 
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С днем рождения, ТиНАО!

Вот уже две недели столица принимает болельщиков из разных стран 
и буквально дышит футболом. Для гостей мундиаля на Воробьевых горах 
создали фан-зону, способную вместить одновременно 25 тысяч человек. 
Здесь царит особая атмосфера, и люди из разных стран, хоть и не полигло-
ты, прекрасно понимают друг друга, вместе радуются победам и досадуют 
из-за проигрышей любимой команды. Свою фан-зону открыли и в Ком-
мунарке. У дома № 13 по Бачуринской улице установили большой экран, 
а чтобы болельщики могли присесть, принесли мягкие разноцветные 
пуфы. Так что не обязательно смотреть трансляции дома или в спорт барах. 
Футбольное настроение на свежем воздухе — отличная альтернатива.

   

  
 

   
 

Церковь во имя Святой Жи-
воначальной Троицы в дерев-
не Васюнино, построенную 
в 1735 году, ждет реставра-
ция. Постоянные богослу-
жения здесь возобновились 
в 1996 году, до этого с начала 
1930-х годов храм не работал. 
Роспись церковных стен на-
чалась еще в прошлом году. 
Об удивительной находке 
на территории храма читайте 
в ближайших номерах «НО».

В этом году Мосрентген от-
метит 390-летие. Жителей 
приглашают поучаствовать 
в создании Памятной книги. 
Если у вас есть фотоматери-
алы, отражающие историю 
становления поселения, мо-
жете отправить их на адрес: 
v_pechat@list.ru. По вопро-
сам звоните (495) 424-02-07. 
Людям, предоставившим ин-
формацию, обещают вручить 
экземпляр издания.
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Большая Москва2 newokruga.ruНовые округа № 24 (290) 29.06.2018

Ближайшие к столице регионы 
помогут Москве организовать 
избирательные участки на сво-
их территориях.

Соседние области включились в работу 
по образованию «дачных» участков для 
голосования. Об этом в ходе встречи чле-
нов рабочей группы Мосгоризбиркома 
по образованию избирательных участ-
ков за пределами территории Москвы 
сообщил ее руководитель председатель 
Мосгордумы Алексей Шапошников.
— Наши коллеги из Московской, Калуж-
ской, Тверской, Тульской, Владимирской 
и Ярославской областей высказали свои 
предложения по возможным 
районам и населенным пун-
ктам размещения «дачных» 
избирательных участков, — 
сказал Алексей Шапошников.
Напомним, 9 сентября состо-
ятся выборы мэра Москвы. 
И в этом году в преддверии 
голосования Мосгордума 
приняла несколько поправок 
в местный закон о выборах. 
Суть поправок в том, чтобы 
сделать выборы как можно более демо-
кратичными и прозрачными. Так, на-
пример, на всех избирательных участках 
помимо представителей партий будут 
присутствовать наблюдатели от Обще-
ственной палаты. Работа самих участков 
продлена до 22 часов — чтобы смогло 
проголосовать как можно больше мо-
сквичей. И главное новшество — воз-
можность проголосовать за городом. На-

пример, на даче. Самим дачникам идея 
очень понравилась. Ведь они могут про-
голосовать, не приезжая в город. 
Первый зампредседателя Московской 
областной думы Никита Чаплин передал 
просьбу дачников о создании участков 
на территории садовых и дачных товари-
ществ.
— У нас больше 11 тысяч садоводческих 
товариществ — рекорд в стране, более 
четырех миллионов дачников, — говорит 
Чаплин. — На последней нашей встре-
че председатели и садоводы попросили 
дать им возможность 9 сентября прове-
сти теп лые дни на даче и проголосовать 
на выборах мэра Москвы на территории 
своих садовых и дачных участков.
Как считает эксперт, создание избира-
тельных участков «приближает» выборы 
к тем, кто по разным причинам не всегда 
мог добраться до Москвы. Теперь все эти 
люди могут проголосовать вблизи дачи, 
не возвращаясь в столицу. 

По словам председателя совета «Москов-
ского союза садоводов» Андрея Туманова, 
от дачников уже поступали предложения 
организовать ярмарки в день выборов на 
самых крупных избирательных участках. 
Алексей Шапошников, между тем, отме-
тил, что в ближайшее время планируется 
получить сводный перечень предложе-
ний по местам размещения избиратель-
ных участков за пределами территории 

Москвы, которые поступили на портал 
mos.ru, горячую линию Мосгоризбирко-
ма и другие ресурсы.
— Этот список будет направлен ответ-
ственным от регионов, которые дадут 
оценку предложенным местам с точки 
зрения целесообразности образования 
на них избирательных участков. Таким 
образом, мы будем обладать предвари-
тельной информацией, которая ляжет 
в основу будущей карты «дачных» изби-
рательных участков на территории со-
седних регионов, — сказал он.
Член Мосгоризбиркома Дмитрий Реут 
уверен: необходимо уделить особое вни-
мание общественному наблюдению за 
предстоящими выборами мэра. 
— Наша традиция, выработанная в Мо-
скве, что представители Общественной 
палаты присутствуют в качестве наблю-
дателей, нашла отражение в законе. Но 
помимо Общественной палаты наблю-
дателей могут назначать и зарегистри-
рованные кандидаты, и политические 
партии, которые участвуют в выборах. 
Поэтому я обращаюсь к коллегам из ре-
гионов, чтобы вы пообщались с людьми, 
которые готовы работать и осущест-
влять эту деятельность, — сказал Дми-
трий Реут.
Владимир Киселев, председатель избир-
кома Владимирской области инициативу 
столичных властей поддержал:
— Каждый год большое количество 
москвичей приезжает к нам в область. 
Очень важно, чтобы граждане не чув-
ствовали себя оторванными от своей 
территории. Поэтому мы полностью под-
держиваем это начинание — голосова-
ние людей по месту пребывания. Мы ока-
жем всю техническую, организационную 
помощь в подборе мест для размещения 
избирательных участков.  

  
newokruga@vm.ru
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Первые дачные выборы   
  

 

  
 

На участке желтой линии 
подземки провели техниче-
ский пуск. 

Поезда метро пойдут от стан-
ции «Раменки» до «Рассказов-
ки» в конце августа — начале 
сентября этого года. Сейчас 
рабочим остались завершаю-
щие штрихи.
— Нужно наладить работу, 
передать в эксплуатацию, 
собрать документы и сделать 
так, чтобы все работало бес-
перебойно и безопасно. Это 
займет какое-то время, — 
заявил мэр Москвы Сергей 
Собянин.
Территории у новых станций 
сейчас благоустраивают: 
делают небольшие скверы, 
налаживают освещение, вы-
саживают растения. После 
открытия участка улучшится 
транспортное обслуживание. 
Около 600 тысяч москвичей 
из близлежащих районов 
ощутят это на себе, в том чис-
ле жители поселения Внуков-
ское, где находится станция 
метро «Рассказовка». 

 
newokruga@vm.ru

Правительство Москвы 
совместно с Сеульским 
университетом построят 
«Умный госпиталь будуще-
го» в Сколкове через три 
года.

Договор о сотрудничестве 
подписали мэр Москвы 
Сергей Собянин и президент 
госпиталя «Бундан» Джон 
Сан Хун. В клинике сделают 
отделения кардиологии, 
онкологии, реабилитации, 
травматологии и ортопедии. 
Для персонала разработают 
программы повышения ква-
лификации. Планируется, что 
к 2024 году в больнице будет 
работать 500 человек, из ко-
торых 20 процентов — ино-
странные медики. Клинику 
построят площадью 48 тысяч 
квадратных метров, она 
рассчитана на 260 коек и во-
семь операционных. В год 
здесь смогут лечиться около 
300 тысяч человек.

 
newokruga@vm.ru
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На несколько десятков вопро-
сов троичан ответил префект 
ТиНАО Дмитрий Набокин 
в ходе встречи с жителями Но-
вой Москвы, которая прошла 
27 июня в зале Детской школы 
искусств имени М. И. Глинки. 
Львиная доля этих вопросов 
касалась экологии городского 
округа. Жители Троицка назва-
ли самые болевые точки и фак-
торы, ухудшающие экологиче-
скую среду в городском округе. 
Все они для префекта не новы. 
Более того – по ним уже есть 
конкретный план действий.

Например, по поводу промзоны и чадя-
щего асфальтобетонного завода, волную-
щих жителей микрорайона «К», Дмитрий 
Набокин пояснил: 
— Вместе с Москомархитектурой мы ра-
ботаем над завершением проекта плани-
ровки территории, который определит 
санитарные границы промзоны. После 
этого уже на правовой основе можно бу-
дет влиять на деятельность экологически 
грязных предприятий. Осенью плани-
руем выйти на публичное обсуждение 
проекта, каждый из вас сможет принять 
в нем участие. 
А пока префект предложил установить 
мобильную станцию экомониторинга, 
которая круглосуточно будет давать объ-
ективные данные о состоянии воздуха 
в микрорайоне.
Об установке такой станции попросили 
и жители микрорайона Солнечный. Их 
беспокоит сильных запах канализации 
от старых очистных. Оказывается, и по 
этой проблеме приняты решения. Мос-
водоканал уже проводит на этих соору-
жениях оперативные технические меро-
приятия, которые позволят уменьшить, 
а то и вовсе ликвидировать неприятные 
запахи. Работы эти завершатся до конца 
лета. В перспективе же старые очистные 
будут реконструированы или закрыты. 
Власти заботят вопросы экологии, и они 
смотрят на эту проблему комплексно, по-
яснил префект. Еще одна из важных мер 
в этом направлении — ликвидация ло-
кальных водозаборных узлов. Дмитрий 
Набокин рассказал, что в ближайшие два 
года в Троицк придет вода с Западной 
станции водоподготовки Мосводокана-
ла. В рамках реконструкции Калужского 
шоссе две нити водовода уже ведут до 
городского округа, так что в скором вре-

мени Троицк получит хорошую водопро-
водную воду, очищенную по столичным 
стандартам.
На встрече по многим важнейшим для 
жителей проектам были озвучены кон-
кретные сроки. Например, переселение 
людей, участвующих в программе рено-
вации, должно произойти в 2021–2022 
годах. Стартовые площадки для строи-
тельства новых домов уже определены 
и согласованы в микрорайоне Солнеч-
ный. Примерно год уйдет на проектиро-
вание и около двух лет на строительство 
домов, сказал префект. По поводу сроков 
строительства долгожданной школы на 
2100 мест, которая существенно сни-
зит нагрузку на существующие корпуса, 
Дмитрий Набокин пояснил:
— Сейчас школа проектируется. Рас-
считываем, что строительство начнется 
в конце этого года. Моральная обязан-
ность города перед Троицком — сделать 
суперсовременную школу, которая будет 
соответствовать высокому статусу тро-
ицкого образования. Это будет одна из 
крупнейших школ в столице и флагман-
ская школа Новой Москвы.
Стало больше ясности и по транспорт-
ным перспективам Троицка. Метро, по 
прогнозам префекта ТиНАО, придет в го-
родской округ в 2025–2026 годах. Новая 
ветка подземки пройдет вдоль Калужско-
го шоссе от Столбова. В более ближай-

шей перспективе троичане могут ждать 
скоростной трамвай от Мамырей. Этот 
самый экологически чистый и быстрый 
вид транспорта домчит от Троицка до 
МКАД за 20–25 минут.
В целом встреча прошла в позитивном 
ключе. Почему так происходит, объяснил 
сам префект, отвечая на вопрос Владими-
ра Клочкова:
— Чем вам так нравится Троицк, раз вы 
так часто бываете у нас в гостях? — спро-
сил троичанин.
— Люди нравятся, — ответил Набо-
кин. — Интеллигентные, умные, краси-
вые. Самые острые проблемы с вами по-
лучается решать конструктивно. 

  
newokruga@vm.ru
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По случаю запуска прямого авиарейса 
Бари (Италия) — Москва с 5 по 7 июля 
в саду «Эрмитаж», Парке Горького 
и «Музеоне» пройдет Московский 
международный культурный фести-
валь «Привет, Апулия!».

Как рассказали на пресс-конференции, 
которая прошла в Информационном 
центре правительства Москвы, в дни 
фестиваля жители и гости столицы смо-
гут погрузиться в атмосферу Италии. 
Они увидят кинокартины современных 
апулийских режиссеров, которые полу-
чили награды на различных известных 
европейских кинофестивалях. Среди них 
такие фильмы, как «Божьей милостью», 
«Война деревенщины» и «В дорогу с та-
рантеллой». 

— Мы сотрудничаем со многими регио-
нами Италии, но с Апулией у нас особен-
но теплые отношения, — сказал Сергей 
Черемин, глава Департамента внешне-
экономических и международных связей 
Москвы. — Ожидаем, что фестиваль по-
сетят больше 40 тысяч человек.
Не обойдется и без гастрономических 
радостей. Гостям предложат принять 
участие в кулинарных мастер-классах 
ведущих поваров Апулии. Они научат 
участников готовить пасту и лепешку-
фокаччу. Организаторы подготовят яр-
марку продуктов питания и вина, суве-
нирные лавки и дегустации. Москвичи 
увидят легендарный спектакль «Человек 
и его тень». 
— В прошлом году из Бари в Москву при-
везли мощи святого Николая, — расска-

зал президент региона Апулия Микеле 
Эмилиано. — Было отрадно видеть, что 
это событие вызвало интерес у миллио-
нов верующих. Мы рады сотрудничать 
с Москвой.
Гости мероприятия на мастер-классах 
смогут освоить азы итальянского языка. 
Артисты исполнят народные итальян-
ские песни и научат москвичей играть 
на музыкальных инструментах. Также 
гостей ждет выставка работ всемирно из-
вестного фотохудожника Алехандро Ча-
скильберга, шоу Stone Balance и лекции 
антропологов. 
Фестиваль состоится в рамках междуна-
родной выставки «Здравствуй, Италия!», 
которая ежегодно проходит с 2016 года.

 
newokruga@vm.ru
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Строить 
флагманскую 
школу начнут 
в конце года
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«Новые округа» продолжают рубрику, где вы можете 
задать важный для вас вопрос и получить ответ. 
Мы вместе делаем ТиНАО лучше! 
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Возле дома № 14 по улице Лазурная 
(подъезд № 8) отсутствует съезд 
с тротуара. Где же забота о создании 
безбарьерной среды?   

   -
   -

:
20 июня у вашего дома был обу-
строен съезд на проезжую часть для 
инвалидов-колясочников и других 
маломобильных групп населения.

    
:

В доме № 32 поселка завода Мосрент-
ген уже достаточно давно ведутся 
работы по замене лифтового обору-
дования. Подскажите, пожалуйста, 
когда мы наконец сможем полноценно 
пользоваться новыми лифтами, 
а не ходить пешком? 

   -
   :

На сегодняшний день пассажирские 
лифты в многоквартирном жилом 
доме № 32 поселка завода Мосрент-
ген находятся в рабочем состоянии.

     
  :

В программу «Московская смена» мы за-
писаться не успели, но не хочется, что-
бы ребенок, пока я на работе, болтался 
без дела. Скажите, будут ли в нашем 
поселении организованы бесплатные 
места времяпровождения для школьни-
ков? И как туда записаться?   

   -
   -

:

Уважаемая Евгения Александровна! 
В поселении Краснопахорское на базе 
Дома культуры «Звездный» уже скоро 
начнет функционировать летняя твор-
ческая лаборатория для детей от семи 

до 15 лет. Для ребят будут работать 
разнообразные кружки, спортивные 
секции. Также школьники смогут 
посещать различные мастер-классы 
и прочее. 
В творческой лаборатории этим 
летом предполагаются три смены: 
с 2 по 14 июля, с 16 по 28 июля, 
с 30 июля по 11 августа. Но все же 
советую вам поспешить! Запись участ-
ников уже производится по телефону 
Дома культуры: (495) 850-80-53.

   
     

 :
По улице Окружной в направлении 
больницы на дороге не работают 
уличные фонари. Пожалуйста, помо-
гите исправить ситуацию.  

   -
   :

Сотрудники администрации подали 
в энергетическую компанию заяв-
ку на ремонт уличного освещения. 
Сейчас освещение по указанному 
в вашем обращении адресу восста-
новлено и функционирует в штатном 
режиме.

 

    -
:

В первых числах июня во втором 
подъезде дома № 22, где я живу, на-

чался ремонт. Пару дней рабочие 
что-то там поделали, разве-

ли грязь и все бросили. Что 
творится в подъезде — 

словами не описать. 
Это безобразие! Мы, 
жильцы, успеваем все 
перепачкаться, пока 
выходим на улицу. 
Обращался в управ-
ляющую компанию, 
подрядную организа-

цию и администрацию 
поселения. Кто будет 

отвечать за чистоту?   
  -

   
 :

Уважаемый Михаил Александрович! 
Подрядчик в вашем подъезде про-
извел работы по замене оконных 
блоков, демонтажу напольного 
покрытия. Сейчас началась зачистка 
стен и потолков от побелки, после 
чего рабочие приступят к отделке 
стен и потолков для последующей 
покраски. После покраски стен будут 
укладывать керамическую плитку.
Работы по ремонту подъездов 
по адресу, указанному в вашем об-
ращении, будут выполнены в соот-
ветствии с утвержденным графиком 
в срок до 27 июля. Подъезды будут 
не только чистыми, но и красивыми.

   
 

    

    -
   - -

:
Возле второго подъезда дома № 2, где 
я живу, стоит огромная старая бере-
за. Ветви лежат на крыше дома, того 
и гляди ее проломят. Никто не реаги-
рует на мои просьбы спилить их.   

   -
 -  -

 :
Уважаемая Лидия Васильевна! Со-
трудники отдела экологического кон-
троля Департамента природопользо-
вания и охраны окружающей среды 
Москвы провели осмотр указанного 
в вашем обращении дерева. По его 
итогам работы по обрезке нависаю-
щих над крышей дома ветвей были 
выполнены 26 июня.  

  
  

Звоните и рассказывайте о своих проблемах по телефону (499) 557-04-24 ( . 222, 250)

 
  

 

  !

24  2017 . .      :   .
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Самые молодые округа Москвы 
отмечают свой праздник — 
шесть лет назад площадь сто-
лицы увеличилась в два с поло-
виной раза. 

 
За прошедшие шесть лет в Новой Москве 
построено 17 объектов дорожно-транс-
портной инфраструктуры, включая четы-
ре путепровода через железную дорогу. 
До того, как эти территории стали сто-
личными, здесь насчитывалось 600 кило-
метров двухполосных дорог. За шесть лет 
эти территории уже не узнать: в ТиНАО 
есть современные трассы с 4–6 полоса-
ми движения, комфортными тротуарами 
и велодорожками, системой освещения. 

— Сейчас на территории ТиНАО ведется 
реконструкция и строительство 13 объ-
ектов дорожной инфраструктуры, — 
сообщил заместитель мэра Москвы по 
вопросам градостроительной политики 
и строительства Марат Хуснуллин.
В перспективе до 2035 года планируется 
построить 600–700 километров маги-
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работающего населения Новой Москвы 
имеют работу в пределах мест своего 
проживания.
Пристальное внимание уделяется соз-
данию на новых территориях особых 
экономических зон развития. Данное 
направление имеет всестороннюю под-
держку правительства Москвы.
Также развитие в ТиНАО получат инно-
вационные площадки. Порядка десяти 
технопарков запланировано к размеще-
нию в Новой Москве. Отдельным местом 
притяжения по размещению технопар-
ков будет территория, прилегающая 
к Центральной кольцевой автомобиль-
ной дороге.

 
Еще один результат шестилетней рабо-
ты — создание социальных и спортив-
ных объектов. За эти годы их построили 
свыше полусотни. В планах — нарастить 
объемы.

  
newokruga@vm.ru

четырех лет. Уже идет проектирование 
новых станций.
Всего в ближайшие годы планируется по-
строить порядка 20 станций метро. Про-
тяженность линий городской подземки 
на присоединенных территориях соста-
вит около 70 километров. 

 
Всего с 2012 года на территории Новой 
Москвы создано более 100 тысяч рабочих 
мест. Жители присоединенных терри-
торий могут найти работу в социальной 
сфере, в обрабатывающем производстве, 
в сфере потребительского рынка, логи-
стики и связи, в топливно-энергетиче-
ском комплексе и строительстве, в бан-
ковском секторе.
Порядка десяти тысяч рабочих мест 
из общего количества созданы малым 
и средним бизнесом, использующим 
для своей деятельности помещения на 
первых этажах новых жилых домов. По 
данным Всероссийского центра изуче-
ния общественного мнения, 64 процента 

стралей, а также реконструировать су-
ществующие.

  
Две станции красной ветки — «Румян-
цево» и «Саларьево» — очень популярны 
у жителей Новой Москвы. В этом году 
присоединенные территории получат 
две линии метро: продлят Калининско-
Солнцевскую и Сокольническую ветки. 
Осенью заработает станция «Рассказов-
ка», работы на этом участке практиче-
ски завершены. До конца года строители 
закончат возведение четырех станций 
красной ветки — «Прокшино», «Ольхо-
вая», «Филатов Луг» и «Столбово».
Калининско-Солнцевская линия дойдет 
до аэропорта «Внуково». 
— Мы посмотрели и увидели, что метро 
может дойти до аэропорта, — сказал гла-
ва Департамента строительства Москвы 
Андрей Бочкарев. — Построим еще две 
станции до «Внуково». Москвичи смогут 
напрямую из метро попасть в аэропорт. 

Есть планы и по созданию 
транспортно-пересадочных 
узлов. Так, на базе станции 
«Столбово» Сокольнической 
ветки построят крупный хаб. 
Он объединит две линии 
метро — красную и новую 
ветку, которая пройдет от 
Московского центрального 
кольца. Новая линия возьмет 

начало от «Севастопольского проспек-
та», к Большому кольцу построят еще 
две станции и соединят с «Улицей Нова-
торов». Этот отрезок планируют возве-
сти в 2022 году. От «Улицы Новаторов» 
линия пройдет до станции «Славянский 
мир», а далее — до «Столбово». Проект 
намерены реализовать в течение трех-

   
  

  
 

Шесть лет пути 
к комфорту

1

2
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А все началось 19 марта 2012 года, когда 
мэр Москвы Сергей Собянин внес в Мо-
сковскую городскую думу пакет законо-
проектов, которые и определяли статус 
новых территорий. Тогда, к слову, у них 
еще не было и названия. Словосочетание 
«Троицкий и Новомосковский округа» 
появилось только в апреле 2012 года, 
после общественных слушаний. Сегод-
ня можно приводить массу цифр и дан-
ных о том, как изменилась территория 
ТиНАО за эти шесть лет. Но это будут 
всего лишь цифры и всего лишь факты. 
А ведь главное, ради чего все затева-
лось, — люди и их оценка происходяще-
го. «Новые округа» провели опрос жите-
лей и попросили выбрать самые важные 
события, которые произошли с момента 
присоединения. И первое, на что об-
ращают внимание люди, — изменения 
в транспортной доступности: мало того 
что реконструируются старые дороги, 
так еще и строятся новые. 
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Глас народа. Самые 
важные события

 

Одно из важнейших событий — рекон-
струкция Калужского шоссе (см. инфо-
графику). Теперь быстрее можно до-
браться в старую Москву. Если раньше 
только до МКАД можно было ехать пол-
тора часа и больше, теперь на своем ав-
томобиле можно домчаться за 20 минут, 
а на общественном транспорте за полча-
са. В районе городского округа работы 
еще продолжаются — мы наблюдаем за 
тем, как строится эстакада и расширяет-
ся трасса. Думаю, после завершения всех 
этапов реконструкции станет еще лучше.

 
 

После открытия станции метро «Са-
ларьево» удобство мы почувствовали 
сразу. Теперь от деревни надо проехать 
всего одну остановку на автобусе, и ты 
уже в метро, а там полчаса — и центр 
Москвы. Конечно, раньше о таком мы 
и не мечтали. Многие деревенские жи-
тели, кто работает в старой Москве, пе-
рестали пользоваться личными автомо-
билями, и нет теперь головной боли, где 
их парковать в столице, да и на бензине 
экономия. А студентам удобнее ездить 
на учебу.   

1 июля для Новой Москвы — особая дата. 
По сути, это именно день рождения двух 
самых больших округов столицы. 

  « ».     -
,        . 
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Наше поселение очень быстро растет, 
вводятся в эксплуатацию новые жилые 
комплексы. Очень радует, что при этом 
не забывают и о социальной инфра-
структуре — постоянно открываются 
новые детские сады и школы. Причем 
такие красивые и современные, что жи-
тели старой Москвы нам завидуют. Да 
что говорить, ведь именно у нас, в Ком-
мунарке, появилась одна из самых боль-
ших школ столицы. А детских садов у нас 
появилось аж шесть, так что проблема 
очередей вот-вот будет решена.

 
 

Я хочу сказать о том, как преображается 
внешне наше поселение. В плане бла-
гоустройства сделаны серьезные шаги 
вперед. Лишь бы выдержать этот темп! 
Решается вопрос с парковочными места-
ми, что очень важно для жителей мно-
гоквартирных домов, почти в каждом 
дворе построены детские и спортивные 
площадки — красивые, современные 
и качественные. Для удобства пешеходов 
строятся тротуары, а для велосипеди-
стов — специальные дорожки по самым 
высоким стандартам.

 
 

Наверное, каждый, кого вы опрашивае-
те, выделяет что-то глобальное, что сде-
лано за шесть лет. Конечно, дороги — это 
хорошо. Но поверьте, для меня, напри-
мер, самое большое событие  — это ско-
рое открытие в поселении поликлиники 
на 350 мест, которая наконец-то решит 
проблему с медицинским обслуживани-
ем. Здание уже построено, к 1 сентября 
его обещают открыть. Это для нас исто-
рическое событие! Долгие годы мы хо-
дим в ведомственную поликлинику, где 
очень мало узких специалистов. 
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Новой Москве — шесть лет. 
Дата некруглая, зато есть 
повод вспомнить, как все на-
чиналось. 
С предложением расширить 
границы Москвы бывший 
президент РФ Дмитрий Мед-
ведев выступил на питерском 
экономическом форуме — 
в июне 2010-го. Тогда идея 
многим показалась утопи-
ческой. Ведь Москва — даже 
в старых границах, и так 
огромна! При этом развита 
неравномерно. Где-то остро 
не хватает зелени, где-то 
дикие пробки, где-то уже 
треть века ждут не дождутся 
метро... А тут еще «рюкзачок» 
хотят на город «повесить» — 
почти 150 тысяч гектаров! 
И все же решение было при-
нято: Москве необходимо раз-
виваться. Мегаполис больше 
не может оставаться в старых 
границах, так что расшире-
нию — быть! Команда нового 
мэра начала не с присоеди-
ненных территорий: сначала 
привели в порядок старый 
город. Ограничили точечную 
застройку, благоустроили дво-
ры и парки, стали строить но-
вые дороги и метро. Импульс 
в развитии исторической 
части Москвы постепенно 
докатился и до новых терри-
торий. Здесь стали строить 

не только жилье, но и дороги, 
развязки, здесь появилось 
метро — один из символов 
Москвы и, пожалуй, важней-
ший фактор развития любой 
территории. Есть метро — 
есть жизнь. Неудивительно, 
что стали строиться и новые 
офисные центры, появился 
крупнейший в Европе про-
дуктовый рынок, а площадь 
новостроек стала измеряться 
миллионами квадратных ме-
тров. Очень важно, что власти 
не забыли и уже существую-
щие поселения: здесь тоже 
благоустроили дворы, где-то 
появился новый водопровод, 
школы, детсады, поликли-
ники. Сейчас Новая Мо-
сква — важнейший городской 
экологический резерв. Здесь 
леса, здесь чистый воздух, 
здесь можно строить, по сути, 
новый удобный город, не на-
ступая на старые московские 
грабли. Пройдет лет 10–15, 
и жить в Новой Москве будет 
престижнее, чем в старой. 

 
 

Новая Москва молодеет год 
за годом. Число жителей, ко-
торое за последние шесть лет 
увеличилось более чем в три 
раза, растет в основном за счет 
молодых семей, переезжаю-
щих в новые многоквартирные 
районы и коттеджные посел-
ки. В ТиНАО их привлекают 
хорошая экология, близость 
к исторической Москве и, ко-
нечно, более доступные цены 
на жилье.

Портрет нового москвича сегодня при-
мерно такой: возраст — 28–40 лет, в бра-
ке, один или двое маленьких детей, че-
ловек амбициозный и уже состоявшийся 
в профессии, со средним и выше средне-
го достатком. Энергичный, желающий 
развиваться, поэтому жизнь в Новой Мо-
скве, которая бьет ключом, ему близка. 
С такими «типичными» новыми москви-
чами, семьей Масловых из Московско-
го, «Новые округа» встретились в парке 
в 3-м микрорайоне поселения.

  
Валерия и Алексей идут нам навстречу 
по новым дорожкам парка. За руки ведут 
трехлетнюю дочь Мирославу. Девчушка, 
завидев игровые площадки, мчится к ка-
челям, мама Лера спешит за ней. А мы 
с Алексеем присаживаемся на лавочку. 
Он рассказывает, что вместе с Лерой пе-
реехал в Московский в 2011-м, за год до 
того, как поселение стало районом Мо-
сквы. 
— Когда я решил купить собственную 
квартиру, остановился на Москов-
ском, — вспоминает Алексей. — И Мо-
сква, где я работаю, рядом, и к родите-
лям в Наро-Фоминск быстро добираться. 
Меня привлек этот тихий зеленый рай-
он, где совсем немного домов и тепли-
цы до горизонта. Хотя все равно эта по-
купка для меня была промежуточным 
вариантом. Думал, подзаработаю денег, 
осуществлю мечту — куплю квартиру 
в Москве.
Но вскоре Москва сама «пришла» к Алек-
сею. И он был рад ей.

   

Тут к разговору подключается супру-
га. Про то, как менялись дворы и улицы 
в Московском, она знает даже лучше. 
Все-таки, пока муж трудился на работе 
в старой Москве, она в декретном отпу-
ске много времени проводила в микро-
районе на прогулках с ребенком, в пар-
ках. Все менялось на ее глазах.
— Масштабные изменения в Москов-
ском начались в 2015 году, — говорит 
Валерия. — До этого у нас во дворе были 
только скрипучие качели, карусель и ме-
таллическая горка. Когда Мира родилась, 
мы гуляли с ней в этом парке. Тогда была 
лишь одна узенькая дорожка для пешехо-
дов. Молодые мамы выстраивались в ко-
лонну гуськом и катили по ней коляски. 
А посмотрите, каким сейчас стал парк!
Смотрим вокруг. И велосипедисты по 

23  2018 . 
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оборудованным для них дорожкам 
едут, и у мамочек с колясками теперь 
огромный выбор тропинок. Любая из 
них приводит к новенькой детской или 
спортивной площадкам. Зоны барбекю 
оборудованы, все дорожки освещены, 
лавочки на каждом шагу. Не только 
парк — вся территория поселения пре-
образилась.

 
— Социальный пакет в Москве — столич-
ный. Как говорится, почувствуй разницу. 
В молочную кухню я хожу с огромной 
ашановской сумкой. Детским питанием 
мы делились с Лешиным братом, у кото-
рого тоже родился ребенок, но он жил 
в области, — вспоминает Валерия. 1

2 

Семья с ребенком не испытывает дис-
комфорта: нужные магазины в шаговой 
доступности, развивающие клубы для 
детей, бассейн. Основные «бумажные» 
вопросы можно решить в центре госус-
луг «Мои документы», который также от-
крылся в Московском.

   
А Лера, пока находится в декрете, успе-
вает не только растить дочку, но и повы-
шать свой профессиональный уровень. 
Она выпускница психологического фа-
культета МГУ, с опытом работы в сфере 
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квалификационную степень магистра 
в менеджменте. Но, несмотря на свою 
занятость, он тоже нашел дело для 
души в Московском.
— Мы решили объединить людей, ко-
торые любят заниматься бегом. В на-
шем клубе уже более 30 постоянных 
участников. По воскресеньям в парке 
мы совершаем пробежки вместе с чем-
пионкой мира по легкой атлетике Еле-
ной Афанасьевой, тоже жительницей 
Московского. А воскресными вечера-

ми устраиваем встречи на стадио-
не, на которых профессиональные 

спортсмены отвечают на вопро-
сы любителей, — рассказывает 
Алексей.

 , 
 

Супруги считают, что в ТиНАО 
по сравнению со старой Москвой 

больше возможностей реализовать 
себя. Энергичные Масловы успевают 

везде. Алексей недавно вернулся из по-
хода по горам Кавказа. А еще он увле-
кается парусным спортом, уже получил 
капитанские права. Лера всегда сопро-
вождала его в путешествиях. Вот чуть-
чуть подрастет малышка, и втроем они 
отправятся исследовать Новую Москву.
— Нам нравится, что ТиНАО состоит 
не из спальных районов, а из мест с 
интересной историей, — говорят Мас-
ловы. — Пусть ТиНАО остается само-
бытным московским уголком, эколо-
гически чистым и близким к природе. 
А мы тут уже корни пустили, пусть про-
растают, — улыбаются супруги, глядя 
на дочку, которая запускает на детской 
площадке разноцветные мыльные пу-
зыри.

  
newokruga@vm.ru

Новая Москва готовится отметить 
свой шестой день рождения. В пред-
дверии праздника глава Департамента 
развития новых территорий столицы 
Владимир Жидкин (на фото) рас-
сказал о значимых проектах, которые 
были реализованы в ТиНАО, и пред-
стоящих преображениях бывшего 
Подмосковья.

 ,   
    

 ?
Первое, что можно выделить, — это ком-
плексное, сбалансированное развитие 
Новой Москвы на протяже-
нии этих лет. Создание транс-
портной, коммунальной, со-
циальной инфраструктуры, 
рабочих мест, строительство 
жилья — все эти проекты идут 
вместе, получают городскую 
поддержку. Люди не ждут, 
когда им сделают дороги, воз-
ведут больницу или школу 
рядом. Они заселяются в новостройки, 
рядом с которыми есть все необходимое. 

    
   -

 .
Мы уделили особое внимание разработ-
ке градостроительной документации. 
Стоит подчеркнуть, что на это ушло не 
так много времени. Особенно если срав-
нивать с крупными европейскими про-
ектами — такими как «Большой Париж». 
Французские специалисты занимались 
проектной документацией, ее согласо-
ванием с муниципалитетами порядка се-
ми-восьми лет. Первые полтора года мы 
плотно работали над Генпланом Москвы 
и территориальными схемами. В доку-
ментах не упустили ни одного направле-
ния развития ТиНАО. 

      -
.

Да, мы практически сразу начали стро-
ить дороги, понимая, как они будут ото-
бражены в Генеральном плане Новой 
Москвы, как интегрируем их в существу-
ющую транспортную схему. Открыли 
две станции метро, к запуску готовится 
«Рассказовка» Калининско-Солнцевской 
линии и четыре станции на Сокольниче-
ской ветке. Кроме того, расширяем же-
лезнодорожную сеть. Таким образом мы 

комплексно развиваем транспортную 
инфраструктуру.

    
    -
?

Во-первых, реконструкция Калужского 
шоссе. Эта транспортная артерия — во-
рота в Новую Москву. До модернизации 
трассы здесь было очень много про-
бок, теперь движение стало проще. Во-
вторых, это путепроводы через железно-
дорожные пути. Слева и справа от границ 
Новой Москвы проходят Киевское и Кур-
ское направления, в нескольких местах 

были старые переезды. Ино-
гда автомобилисты могли 
простаивать час с лишним, 
ожидая, когда же откроется 
шлагбаум. Въезд в ТиНАО по 
поперечным связям был за-
труднен. Сейчас практически 
все переезды превратились 
в современные путепроводы. 

  —  
-   

 .    
  ?

Это поистине большой проект: площадь 
освоения земель составляет 300 гекта-
ров. И здесь нам есть чем гордиться: 
вначале мы создаем вокруг будущего ад-
министративно-делового центра инже-
нерную инфраструктуру, прокладываем 
к нему дороги и метро. Раньше смотре-
ли и мечтали, чтобы в чистом поле на-
чать тянуть коммуникации, а уже потом 
строить ключевые объекты. Здесь мы эту 
идею реализуем в полной мере. В этом 
году откроется новый пункт полиции, 
идет возведение самого современного 
больничного комплекса.

    
     

   ?
Самым главным подарком была и есть 
дорога. В 2017-м открывали важную 
транспортную артерию, соединяющую 
Троицк с Кокошкино. В составе трассы 
появился путепровод, а сама 19-киломе-
тровая магистраль имеет удобный выход 
на Минское шоссе. В этом году откроем 
дорогу, которая соединит южную и се-
верную границы Новой Москвы. 

 
newokruga@vm.ru

,   
 

управления персоналом в крупных 
компаниях. Недавно она психологиче-
ски готовила школьников к сдаче вы-
пускных экзаменов.
— Хотим с сентября запустить новый 
проект — дебаты для подростков, что-
бы они могли увереннее чувствовать 
себя в общении со сверстниками, наш-
ли ответы на волнующие вопросы в их 
возрасте, — делится планами молодая 
мама.
Алексей сейчас занимает руководящую 
позицию в сфере интернет-технологий 
и после нашей встречи отправляет-
ся сдавать экзамены, чтобы получить 
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Бабушки, 
вы просто супер!

 

Бабушка... Она была весе-
лая, острая на язык. Добрая 
была. Но и воспитывать 
умела. Иногда — сложенной 
в несколько слоев бельевой 
веревкой. Но любила меня 
очень. Именно бабушка была 
главным человеком в моем 
детстве. Только поняла я это, 
когда стала совсем взрослой. 
Дети ведь многое восприни-
мают как должное... Помню, 
она сшила мне, первокласс-
нице, на новогодний утрен-
ник платье Снегурочки. «Бле-
стяшек», чтобы украсить его, 
не хватило. И тогда бабушка, 
сняв с шеи свою единствен-
ную драгоценность — сте-
клянные бусы, — подержала 
их минуту в ладони и, вздох-
нув, скомандовала мне: 
«Неси ножницы!» На том 
утреннике я была не Снегу-
рочкой, я чувствовала себя 
настоящей королевой...

Когда я училась во втором 
классе, кто-то из учителей-
энтузиастов решил организо-
вать для учеников начальной 
школы занятия английским. 
Бабушка тут же записала 
меня на них. «Ей бы русский 
выучить для начала, а ты ее 
на английский таскаешь!» — 
ворчала мама. «Да если бы 
мне в детстве сказали — учи 
язык, я бы из своей деревни 
до Москвы пешком до-
шла!» — отрезала бабушка 
и спросила меня: «Ну-ка, как 
будет по-английски «Я живу 
в Москве»? Вот, слышала?!» 
Она, девчонка из много-
детной семьи, всю жизнь 
переживала из-за того, что 
не получила нормального об-
разования. Она вообще мно-
го чего недополучила в жиз-
ни, но никогда ни на что 
не жаловалась. 
А больше всего она не люби-
ла вспоминать войну и то, 
каково пришлось ей после ги-
бели мужа одной поднимать 
дочек. И то, что не уберегла 
одну из них, так и не смогла 
себе простить...
Времена, конечно, не выби-
рают. А жаль. Почему-то мне 
кажется, что, живи бабуш-
ка сегодня, многое, о чем 
мечтала, она осуществила бы. 
Не знаю, научилась бы она 
водить машину и пользовать-
ся интернетом. Но англий-
ский выучила бы точно. 
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сковский» и три Елены: Захарова из ЦСО 
«Троицкий», Авдеева и Нестерова — из 
ЦСО «Щербинский».
Елена Захарова — в прошлом профессио-
нальная актриса, ради семьи оставившая 
работу в Театре кукол. Но артистичность 
она у плиты не растеряла. Женщина ис-
полняла романс под гитару, талантливо 
читала стихи. 
Елена Нестерова — балетмейстер, орга-
низатор исторических балов — и на кон-
курсе шуточный бал устроила. 
Наталья Банина из Московского всегда 
имела дело с точными науками. Но когда 
она раскрылась в мелодекламации, весь 
зал долго и горячо аплодировал. 
Елена Авдеева — педагог бального тан-
ца, кандидат в мастера спорта по акро-
батике, участница показа мод vozrast.net 
на Неделе Моды в Москве. Бабушкой ее 
назвать язык не поворачивается: точе-
ная, спортивная фигура, яркие наряды, 
эффектное исполнение песен и танцев... 
Супер! Именно ей отдало предпочтение 
жюри. Так что теперь Елена будет бороть-
ся за звание московской супербабушки 
на городском этапе конкурса в сентябре. 
После выступлений «НО» спросили у кон-

курсанток: если есть супербабушки, то 
какими должны быть супервнуки?

— Мой супервнук Алеша занимает-
ся греко-римской борьбой, в свои 
шесть лет хорошо говорит на ан-
глийском и болгарском, очень 
продвинутый мальчик, — рас-
сказала Наталья Банина. — Мне 
кажется, что он даже лучше 
моих детей. Наверное, этого 
как раз и хотелось бы: чтобы 
дети были лучше тебя, а внуки 
были лучше детей.
А Елена Захарова ответила, 
что супервнуки — открытые 
и по-хорошему безбашенные.
— Я считаю, это потрясаю-

щее поколение. Суперв-
нуки — это те, у кого есть 

чему поучиться супер-
бабушкам, — сказа-
ла она. Елена Заха-

рова, кстати, с ней 
согласна:
— Я внучке гово-
рю, что боюсь вы-
ступать на сцене. 
Она успокаива-
ет, мол, не бой-
ся, я тебя научу. 
Наши супервну-
ки — смелые, жи-
вые и свободные. 

  
newokruga@vm.ru
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Вообще, слово «бабушки» ассоциируется 
с чем-то теплым, спокойным, домашним, 
вязанием носков и хлопотами у плиты. 
Наверняка в своих семьях наши бабуш-
ки такие, но на сцене им надо было по-
казать другие стороны: дефилировать на 
каблуках, остроумно отвечать на каверз-
ные вопросы ведущих, презентовать себя 
в «визитке» и раскрыться в творческом 
номере. Для этого они подключили весь 
свой жизненный опыт и таланты. В фи-
нал вышли Наталья Банина из ЦСО «Мо-
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В Троицке прошел конкурс 
«Супербабушка ТиНАО — 2018». 
Посмотреть на выступления 
конкурсанток, поздравить по-
бедительницу, которой пред-
стоит защищать честь Новой 
Москвы на городском этапе, 
и узнать, кто такие — супер-
внуки, решили корреспон-
денты «НО».
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ции, которые в учебное время работают 
в отделении, можно посещать и во время 
смены — например, мастерскую выжи-
гания по дереву, «экспериментариум», 
кружок «Моя безопасность», секции во-
лейбола и баскетбола. В начале смены 
участники лагеря сами могли выбрать 
активности, которые им по душе. А вот 
кружок по информационным технологи-

ции, которые в учебно
в отделении, можн
мены — напр

ия по
ок

Июнь подходит к концу, а вме-
сте с ним завершается и первая 
«Московская смена». В школь-
ном отделении «Рогово» об-
разовательного комплекса 
№ 2073 готовятся к финаль-
ному мероприятию, подыто-
живающему смену. Это будет 
творческий концерт, в котором 
примут участие вожатые, пе-
дагоги и, конечно, сами дети. 
Для всех них это немного груст-
ное событие — жалко расста-
ваться с лагерем на целый год.

— Ребята настолько привыкают к лаге-
рю, что даже в пятницу, когда с ними про-
щаешься до понедельника, спрашивают: 
а как же завтра? А вечерами, несмотря на 
то, что проводят в лагере целый день, не 
хотят уходить домой. Родители просят, 
чтобы лагеря при школах были открыты 
все лето, — рассказывает воспитатель 
«Московской смены», педагог-психолог 
роговской школы Александра Кузовкова.
«Московская смена» проходит в Рогове 
уже третий год подряд, причем ради нее 
в самое отдаленное поселение Новой Мо-
сквы родители не ленятся возить детей 
из Воронова и Кленова, где находятся 
другие отделения школы № 2073. Все-
го в лагере участвуют 50 ребят от 7 до 
14 лет, и до конца смены почти никто 
не «сошел с дистанции». «Московская 
смена» в школах называется «образова-
тельной»: каждый день ребята получают 
знания и учатся чему-то новому. Но хотя 
и происходит это в учебных классах, на 
обычные школьные будни совсем не по-
хоже. Например, в школе нельзя на уро-
ках слушать учителя, расположившись 
на мягких матах или пуфиках, а в лаге-
ре — можно. Сами образовательные ме-
роприятия тоже не похожи на урок: нет 
контрольных работ и домашних заданий, 
дети свободно общаются с педагогами, 
могут входить и выходить из класса в лю-
бой момент. Образовательную часть ла-
геря стараются провести в первой 
половине дня, чтобы потом 
играть на свежем возду-
хе, устраивать ма-
стер-классы и так 
далее.
— У нас же не только 
традиционные лагерные 
игры. Вожатые смены узна-
ли, какие игры сейчас нравятся 
детям. Мы вместе с ними играли 
в «зомби» и «бабушку Гренни». 
В лагере мы становимся не учи-
телями, а участниками процесса. 
Важно, оставаясь авторитетом, 
не задавить детскую инициативу, 
быть по духу и эмоционально-
му состоянию с ними на одном 
уровне, — продолжает Алексан-
дра Юрьевна.
Ребята проводят смену не только со сво-
ими учителями, но и постоянно встре-
чаются с новыми людьми. Школа за-
ключила договор с Городским центром 
педагогического мастерства. Теперь 
представители Ассоциации победителей 
олимпиад регулярно приезжают в гости. 
Они проводят мероприятия практиче-
ской направленности: брейн-ринги, вик-
торины, творческие мастер-классы.
— Ребятам интересно, это для них новый 
опыт общения с людьми разных про-
фессий. Вчера, например, к нам приез-
жали молодые художницы. Дети полдня 
с ними провели, — добавляет Кузовкова.
Свои ресурсы школа задействует полно-
стью. Самые популярные кружки и сек-
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Фотовыставка «Уютные 
уголки Москвы — Комму-
нарка» откроется в Сосен-
ском 1 июля, в день шести-
летия ТиНАО. Приходите, 
не пожалеете.

Экспозицию работ фотографа 
из дома культуры «Коммунар-
ка» Ксении Левиной смогут 
увидеть все желающие.
— Выставка будет посвяще-
на шестилетию Троицкого 
и Новомосковского адми-
нистративных округов, — 
рассказала автор фотоэк-
спозиции. — С ее помощью 
я хотела рассказать, как 
вижу Коммунарку сегодня: 
дружелюбные люди, сол-
нечное настроение, много 
радости и счастья — в глазах, 
в улыбках, в душах. Все, как 
и полагается накануне дня 
рождения. 
Как уточнила Ксения Левина, 
то, что увидят гости меро-
приятия, — итог ее большой 
майской «фотоохоты».

  
newokruga@vm.ru

Курс занятий «Арт-декор» 
запускает Дом культуры 
«Пересвет» в поселении 
Рязановское. С 2 по 6 июля 
ребят будут учить основам 
декоративно-прикладного 
творчества.

Провести каникулы весело 
предлагают ребятам на за-
нятиях интенсивного творче-
ского курса. В течение пяти 
дней мастера и мастерицы 
ДК научат делать красивые 
вещи и украшения, познако-
мят с техниками плетения 
из бисера, декупажем и дру-
гими видами рукоделия. Все 
инструменты и материалы 
сотрудники предоставят. За-
нятия будут проходить каж-
дый день с 12:00 по адресу: 
поселок Знамя Октября, 31, 
стр. 3. Кстати, ранее в Доме 
культуры завершились курсы 
по театральному мастерству 
и вокалу.

  
newokruga@vm.ru

ям был открыт для лагеря. На нем препо-
даватель информатики учит ребят обра-
щаться с компьютером. 
В роговской смене введена рейтинговая 
система. Участвуя в различных меропри-
ятиях, дети «зарабатывают» специаль-
ные жетончики. В конце смены их можно 
обменять на памятные подарки. Это под-
стегивает и мотивирует ребят быть более 
активными.
— Жалко, что смена заканчивается! 
Я буду скучать по нашему отряду, — гово-
рит девятилетняя Ира Галкина. — Здесь 

было весело. Я очень подружилась со 
всеми ребятами. Особенно мне запомни-
лись бразильский карнавал и английское 
чаепитие.
— Но лагерь же будет в следующем 
году, — успокаивает ее Маша Подымало-
ва. — Я обязательно пойду, и ты приходи!

  
newokruga@vm.ru
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ко что ушел из жизни мой большой друг 
и наша основная духовная опора — Ста-
нислав Сергеевич Говорухин, мой сосед. 
Мы жили рядом и дружили много-много 
лет. Часто бывали друг у друга. 23 июля 
будет сорок дней с момента его смерти. 
Он был последним из могикан: беседо-
вать с ним было, все равно что читать эн-
циклопедию. Это был человек, который 
знал всю поэзию, не только российскую, 
но и мировую. Он знал мировой театр, 
кино, изобразительное искусство. Сам 
писал. Он был прекрасный художник. 
Мы с Левой Лещенко обычно соревнова-
лись — любую цитату из любой поэмы, 
из любого стихотворения, начиная от 
Лермонтова или Пушкина и заканчивая 
Мандельштамом или Бродским, подки-
дывали ему, а Говорухин продолжал — 
Слава все знал. Единственное, чего он 
не любил, так это пустых разговоров. 
А еще не любил людей, которые во вре-
мя застолья лезли в телефон и  уходили 
в интернет. Я  бывал у него, он не любил 
громкую бессмысленную музыку, зато 
обожал классику. Славу я называл «наша 
совесть» — он был удивительным. Мы 
собирались в Крекшине на 9 дней, снова 
вспоминали его. Особенно грустно было 
14-го, когда он ушел из жизни, а я нахо-
дился очень далеко, на гастролях. Вышел 
на сцену и сказал: «К сожалению, многие 
зрители думают, что у нас, артистов, раз-
веселая жизнь. Честно скажу, что нас еще 
в ГИТИСе учили, что никто не должен 
знать, что у артистов в душе происходит, 
что когда они пришли в зал, они долж-
ны видеть только веселого артиста. И не 
должны знать, кто у него заболел, кто, 
не дай бог, умер. Но я не могу сегодня не 
поделиться с вами, потому что из жизни 
ушел Станислав Говорухин». И тысячный 
зал, причем не в Москве, не в России, 
а в Израиле, в Хайфе, встал. И с минуты 
молчания начался концерт. После этого 
мне нужно было два с половиной часа 
веселить людей. Вот, понимаете ли, с чем 
связана наша профессия. 

 
newokruga@vm.ru

Владимир 
Винокур: Место, 
где я чувствую 
себя хорошо

«НО» продолжает рубрику, 
в которой знаменитости рас-
сказывают о самых значимых 
переменах в нашем городе 
за последние несколько лет. 
Сегодня у нас в гостях юморист 
Владимир Винокур.

 ,   
  ,    

    
   

,   .
Да, мы с друзьями вот уже лет пятнад-
цать каждый год даем там концерты: 
это и Лев Лещенко, и Александр Буйнов, 
и Наташа Королева, приезжает Олег Газ-
манов. В основном это те, кто там живет.

     ?
Да, я теперь живу в Новой Москве. 
В Крекшине. И моими соседями являют-
ся Лещенко и Королева. Живем в одном 
поселке. 

Отличный район. Дорога туда ведет ши-
карная. Она и раньше была хорошей, но 
сейчас только улучшается. Для меня это 
важно, так как я езжу по ней постоянно, 
потому что мой театр расположен в цен-
тре Москвы. В  районе есть прекрасные 
школы. Рядом со мной жила, например,  
Маша Распутина, там в местной школе 
училась ее дочь, и  она школой была до-
вольна. 

     ? 
 -     
      -
?

Конечно, мне большую часть времени 
приходится проводить в центре Москвы, 
что связано с моей работой — репетици-
ями, концертами, а также отъездами на 
гастроли, отлетами в другие города. Но 
в минуты отдыха все же предпочитаю 
Крекшино, где получаю удовольствие от 
встреч с друзьями. 

    . 
      

,       
.   ,  

 -    -
? 

Ну, помогать материально мне не 
надо. Морально, разве что. Вот толь-

    ?
Прекрасно. Я благодарен Министер-
ству обороны России, которое обрати-
ло внимание на уже упомянутый мною 
неизвестный памятник и облагородило 
его и все вокруг. Нам активно помогает 
замминистра обороны РФ Дмитрий Бул-
гаков. Ветеранов не так много осталось, 
но они есть. Собираются на месте, где 
погибли наши солдаты и где стоит памят-
ник. Каждый год приезжает много наро-
да, люди приходят в наградах, в орденах. 
Мы даем концерт, потом для ветеранов 
устраивается обед в палатках, приез-
жает полевая кухня. Все выглядит до 
слез трогательно и  торжественно.

    
   -   

?
Парк Победы — это как раз производная 
от того памятника, о котором я расска-
зываю. Минобороны, руководство Новой 
Москвы — все помогают. Я очень благо-
дарен, что каждый год это происходит.

,      
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В минувший понедельник, когда вся 
страна ждала игру нашей сборной с Уруг-
ваем и надеялась на лучшее, Цезарь был 
абсолютно спокоен: он уже знал итог 
встречи. А потому, когда перед ним по-
ставили две мисочки с едой и названия-
ми стран, кот не долго думая отправился 
к кормушке с названием «Уругвай». Увы, 
как стало ясно чуть позже, Цезарь был 
абсолютно прав. Мы проиграли с раз-
громным счетом 3:0... Проиграть-то про-
играли, но в 1/8 финала все-таки попали. 
В это воскресенье нашим футболистам 
предстоит встретиться со сборной Испа-
нии. Как говорят эксперты, игра обеща-
ет быть зрелищной и мощной. С одной 
стороны — одна из сильнейших команд 
мира, а с другой — наши, которым и сте-
ны дома помогают. Да и поддержка бо-
лельщиков играет не последнюю роль. 

 

ТиНАО недаром называют самыми зелеными округами столицы. Ведь Новая Москва — это не только 
жилые кварталы. Это леса, поля, озера, пруды, деревеньки с палисадниками... Удивительно живой 
мир, о котором мы рассказываем в нашей новой рубрике. На этот раз наши корреспонденты, увле-
ченные футболом, нашли кота, который заранее знает итоги важнейших игр.

 

Цезарь ставит 
на победу

Ну а что Цезарь? Кот на сей раз довольно 
долго раздумывает и уверенно направля-
ется к миске с надписью... «Россия»! 
— Уверен? — спрашивает у питомца хо-
зяин Владимир. Кот, естественно, мол-
чит в ответ. Молчит и смотрит так, как 
это умеют делать только коты. — Ну лад-
но, будем надеяться, что ты не ошибся. 
Кстати, наш кот Цезарь — не единствен-
ный предсказатель в России. Пока одним 
из самых точных животных, предсказав-
ших результаты матчей чемпионата мира 
по футболу, стал медведь Яков Потапыч. 
Ему удалось предугадать победу сборной 
России над Египтом и саудовцами, а так-
же ничью футбольных команд Португа-
лии и Испании. Второе место занимает 
кот Ахилл, живущий в Санкт-Петербурге  
в Эрмитаже. Белоснежный котяра точно 
предсказал успех России в матчах с Сау-
довской Аравией и Египтом, победу Ира-
на над Марокко.
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С тех пор как осьминог Пауль 
прославился на весь мир свои-
ми спортивными прогнозами, 
прошло уже 10 лет. И каждый 
год появляются все новые и но-
вые животные-предсказатели. 
Не отстает и Новая Москва. 
У нас, оказывается, живет кот 
Цезарь, отлично разбираю-
щийся в футболе. Более того, 
он делает точные прогнозы 
на исход важных игр.
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Сообщение о планируемом изъятии

Оповещения о проведении публичных слушаний

Если вы хотите 
поделиться 

с нами новостью 
о том, что 

происходит 
в вашем 

поселении, 
пишите нам

newokruga
@vm.ru

или 
звоните

(499)
557-04-24



Дневник округов16 newokruga.ruНовые округа № 24 (290) 29.06.2018

 / 21.03–20.04 /
Удачная неделя, особенно для тех Овнов, 
кто родился в марте. Благоприятный 
период для начала новых проектов, раз-
вития бизнеса и смены деятельности. 
Лучший день — вторник. 

 / 23.07–23.08 /
Подходящее время для получения новых 
знаний и эффективного общения с руко-
водством. Благоприятные дни со втор-
ника по четверг. А вот на субботу лучше 
важных дел не планировать.

 / 23.11–22.12 /
Хорошее время для начала или планиро-
вания туристической поездки. А вот ре-
шение юридических вопросов и оформ-
ление кредитов лучше отложить.

 / 21.04–20.05 /
Тельцам на этой неделе звезды рекомен-
дуют уделить больше внимания люби-
мым и близким людям. Благоприятное 
время для крупных покупок. Самый 
удачный день — понедельник.

 / 24.08–23.09 /
На этой неделе у вас все пойдет не так, 
как планировали. Но в итоге все сложит-
ся даже лучше, чем ожидали. Лучшие 
дни — вторник, среда и четверг.

 / 23.12–20.01 /
Эта неделя — не самое удачное вре-
мя для важных встреч и переговоров, 
их лучше перенести. А вот для любых 
операций с недвижимостью, переездов, 
обустройства жилья это удачный период.

 / 21.05–21.06 /
У Близнецов появятся великолепные воз-
можности увеличить свой доход. Однако 
поход по магазинам пока лучше отло-
жить. Лучшие дни — четверг и пятница.

 / 24.09–23.10 /
Весов на этой неделе судьба порадует 
приятными неожиданностями. Это 
может быть выигрыш в лотерею, пре-
мия от начальства или ценный подарок 
от близких. Удачный день — пятница. 

 / 21.01–19.02 /
У семейных Водолеев неделя пройдет 
под знаком любви и гармонии. У оди-
ноких велик шанс встретить вторую 
половинку, поэтому больше бывайте 
на людях. Лучший день — среда.

 / 22.06–22.07 /
Ракам пора обновить свой гардероб — 
поход по магазинам будет удачным. 
А вот для посещения парикмахера время 
неподходящее. Самые благоприятные 
дни на неделе — понедельник и суббота.

 / 24.10–22.11 /
На этой неделе Скорпионы могут полу-
чить предложение занять более высо-
кую должность. Благоприятный период 
для обучения, расширения кругозора 
и поездок. Лучший день — вторник.

 / 20.02–20.03 /
Благоприятное время для домашних дел 
и обустройства интерьера. Также это 
удачные дни для начала романтических 
отношений. Лучший день — четверг.
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